

REGENA-Gruppe sichert langfristigen Unternehmenserfolg mit starkem Partner

Das US-Unternehmen Applied Bioenergetics ist neue Eigentümerin des Schweizer Unternehmens

Das traditionsreiche Schweizer Familienunternehmen REGENA AG hat den Prozess einer zukunftsgerichtete Nachfolgelösung erfolgreich abgeschlossen. Mit Applied Bioenergetics übernimmt ein erfolgreiches, in Nordamerika und Asien bestens vernetztes Unternehmen per 11.11.2025 das Aktienpaket. Die Marke REGENA wird eigenständig am Markt weitergeführt, der Standort Tägerwilen mit seinen 20 Arbeitsplätzen wird erhalten. Cécile Mandefield, Geschäftsführerin seit 2012, Verwaltungsratspräsidentin und Mitinhaberin wird das Unternehmen auch in Zukunft operativ leiten.

Drei Unternehmenspersönlichkeiten, drei Schwerpunkte

Die REGENA AG wurde 1963 vom Biologen Günter Carl Stahlkopf für die Herstellung und den Vertrieb der von ihm entwickelten REGENAPLEXE, homöopathischer Komplexmittel für die REGENA-Therapie in Mogelsberg SG gegründet. Im Jahr 2000 übernahm seine Frau, Monique Stahlkopf, die Leitung des Unternehmens. Sie gründete zwei Jahre später die REGENA-Akademie (www.regena-akademie.ch), mit dem Ziel, einem breiten Fachpublikum den gesammelten Schatz an jahrzehntelanger Therapieerfahrung zugänglich zu machen. 2011 erfolgte die Zusammenlegung verschiedener Standorte am heutigen Firmensitz in Tägerwilen.

«Ich bin dankbar und stolz darauf, dass es meiner Tochter und mir, gemeinsam mit dem Verwaltungsrat gelungen ist, eine vielversprechende, zukunftsähige Lösung zu finden, die dazu beitragen wird, das Lebenswerk unserer Familie in die Zukunft zu führen.»

Monique Stahlkopf, Mitinhaberin und Präsidentin der Stiftung REGENA-Akademie

2012 übernimmt Cécile Mandefield von ihrer Mutter die Geschäftsführung. Sie hat das Unternehmen im B2B-Bereich weiterentwickelt, einen neuen Geschäftszweig im Bereich Lohnauftragsherstellung eingeführt und ein starkes Kunden- und Partner-Netzwerk aufgebaut. Als Präsidentin steht sie heute auch dem einzigartigen Branchenclusters PhytoValley Switzerland vor (www.phytovalleyswitzerland.org).

Die REGENA-Therapie

Die homöopathischen Komplexmittel des Unternehmens finden ihre Anwendung in der REGENA-Therapie. Das vom Gründer entwickelte aufeinander abgestimmte System zur Behandlung von Krankheitsursachen war dem heutigen Ansatz der personalisierten Medizin weit voraus. Mit dem Prinzip «Öffnen-Reinigen-Regenerieren» werden krankhafte



Stoffwechselprozesse ursachenorientiert angegangen. An erster Stelle steht die Entgiftung von Blut/Lymphe, Niere, Darm und Leber. 150 Arzneimittel ermöglichen eine individuelle und personalisierte Lösung für Mensch und Tier. Die REGENA AG und ihre Vertriebstochter REGENAPLEX GmbH – Konstanz/DE, sowie die Stiftung REGENA-Akademie sind wichtige Akteure im Gesundheitswesen und arbeiten eng mit Ärzten und Heilpraktikern zusammen. Die apothekenpflichtigen Arzneimittel sind in der Schweiz, in Deutschland, Österreich, Belgien und Frankreich fester Bestandteil des komplementären Versorgungsangebots.

Mit Applied Bioenergetics in die Zukunft

Die vergangenen drei Jahre standen für die Geschäftsführung und den Verwaltungsrat vor allem im Zeichen der Sicherstellung einer stabilen Zukunft für Kundinnen und Kunden sowie für Mitarbeitende. Die Suche nach dem bestmöglichen neuen Eigentümer war ein intensiver Prozess, der sich gelohnt hat:

«Mit Applied Bioenergetics haben wir einen Partner gefunden, der die Homöopathie als Kern unserer Arbeit teilt und unser kulturelles wie fachliches Erbe weitertragen wird.»

Cécile Mandefield, Geschäftsführerin, VR-Präsidentin und Mitinhaberin

Die Mitarbeitenden dürfen darauf vertrauen, ihre Arbeitsplätze zu behalten. Auch für Kundinnen und Kunden sowie weitere Geschäftspartner wird es im operativen Geschäft keine Auswirkungen geben. Alle Ansprechpersonen bleiben erhalten, das REGENAPLEX-Portfolio wird unverändert weitergeführt, sämtliche Verträge, Prozesse und Qualitätsstandards behalten ihre Gültigkeit.

REGENA neu Teil eines internationalen Netzwerks

Applied Bioenergetics ist ein innovatives, weltweit tätiges Unternehmen im Bereich der Bioenergetik. Ihr Geschäftsfeld ist die Forschung und Entwicklung innovativer Therapeutika, welche die mitochondriale Bioenergetik und den Stoffwechsel bei Gesundheit und Krankheit schützen und verbessern. Die REGENA AG wird als eigenständiges Unternehmen weitergeführt und ist ein zusätzlicher wichtiger Partner im internationalen Netzwerk des Unternehmens. Die Zusammenarbeit ist konstruktiv und lösungsorientiert, die Wertschätzung hoch:

«Die REGENA AG ist ein hervorragend geführtes Unternehmen mit starken Werten wie individueller Kundenbindung, fundierter Therapiebehandlung und kurzen Entscheidungswegen. Wir freuen uns, gemeinsam mit Cécile Mandefield und ihrem Team die Zukunft des Unternehmens zu gestalten und mit neuen Impulsen, die auf der Substanz von REGENA aufbauen, den erfolgreichen Weg fortzusetzen.»

Jerry Pacific, neu Group-CEO und Delegierter des Verwaltungsrates

